

VANIER

CÉGEP / COLLEGE



Le Cégep Vanier est un collège public de langue anglaise qui compte plus de 6000 étudiants de plus de 90 nationalités différentes inscrits à nos programmes de DEC. Nous avons également un département de Formation continue florissant qui offre des services aux apprenants adultes, aux étudiants internationaux ainsi qu'aux entreprises et à l'ensemble de la communauté. Vanier compte environ 1000 employés et offre un environnement de travail stimulant et un magnifique campus vert. Notre corps professoral et notre personnel dynamiques bénéficient de nombreux avantages, notamment un programme d'aide aux employés, un centre sportif et des cours de conditionnement physique, du développement professionnel, une garderie, des dispenses de frais d'études ainsi que des concerts de musique et d'autres activités.

Notre établissement s'engage à assurer la représentation de sa communauté; par conséquent, le Cégep Vanier accueille les candidatures des membres des minorités visibles, des minorités ethniques, des femmes, des peuples autochtones, des personnes handicapées, des personnes ayant une orientation sexuelle ou une identité de genre minoritaire, et d'autres personnes ayant les compétences et les connaissances nécessaires pour s'engager de manière productive auprès de

diverses communautés. L'institution maintient son engagement envers l'excellence en éducation et reconnaît que l'augmentation de la diversité de son personnel soutient pleinement cet objectif.

Vanier offre une gamme remarquable de possibilités de carrière. Nous vous invitons donc à consulter nos offres d'emploi et à poser votre candidature afin que vous puissiez vous aussi devenir un fier membre de la communauté du Cégep Vanier.

Titre d'emploi: Directeur ou directrice – formation continue et services communautaires

Numéro de référence: C-22-23-2824

Catégorie d'emploi: Cadre

Direction: Formation continue et services communautaires

Services: Formation continue et services communautaires

Superviseur: John McMahon

Statut d'emploi: Régulier à temps plein

Durée du contrat: Permanent

Lieu du travail: Collège Vanier

Horaires: Du lundi au vendredi, 8h30 jusqu'au 16h30 (35 heures par semaine)

Début de l'affichage: 17 août 2022

Fin de l'affichage: 30 août 2022 à 17h00

Échelle salariale: \$94,484 - \$125,975

Date de début: 19 septembre 2022

Description:

Sous l'autorité du Directeur général, le Directeur/la Directrice de la formation continue et des services communautaires est responsable de la gestion globale (planification, organisation, direction, contrôle et évaluation) de la division de la formation continue et des services communautaires. Le titulaire s'assure que la division est gérée conformément à la mission, aux valeurs et à la vision du Collège et tient compte des plans stratégiques pluriannuels du Collège. Le directeur aide également la Direction des études à assurer la qualité de l'enseignement et la cohérence de tous les cours crédités du cégep offerts sous les auspices de la formation continue.

Plus spécifiquement, mais sans s'y limiter, le Directeur/la Directrice de la formation continue et services communautaires est responsable de ce qui suit:

- La qualité de l'enseignement et des services offerts dans les cours crédités du cégep, les programmes d'attestation d'études collégiales (AEC), la reconnaissance des acquis (RAC), les cours d'été, les cours et programmes non crédités, dont la formation en entreprise, l'École de langues et les programmes de coopération internationale;
- La viabilité financière et les résultats de chacun des secteurs de la division de la formation continue;
- Maintenir et développer des programmes et des cours de la division ainsi que le maintien et le développement des relations essentielles avec ses partenaires et contributeurs gouvernementaux, industriels et communautaires;

- La représentation de son administration auprès des instances officielles du Collège, y compris le Comité exécutif de gestion, et auprès d'organismes externes à la demande de l'administration sur des questions relevant de sa compétence et/ou de sa responsabilité;
- Planifier et gérer le recrutement d'étudiants internationaux et les projets de coopération internationale;
- Assurer le développement de liens de collaboration et de concertation avec divers partenaires et représente le Cégep auprès de diverses instances, telles que les ministères, la Fédération des Cégeps et les organismes aux niveaux national, régional et local;
- Surveiller les opportunités de développement de nouvelles formations ou de nouveaux services. Supervise leur mise en œuvre et leur financement ;
- Explorer et développe les possibilités de rejoindre de nouveaux apprenants potentiels, y compris l'enseignement en ligne ;
- Planifier et coordonne les activités de communication, de promotion et de recrutement ;
- Gérer un campus externe.

Le Directeur/ la Directrice s'acquitte de toutes les autres tâches qui lui sont confiées par le Directeur général ou par une résolution du conseil d'administration.

Classification: Directeur ou Directrice – classe 9

Horaire: Du lundi au vendredi, 8h30 jusqu'au 16h30 (35 heures par semaine)

Salaire: \$94,484 - \$125,975

Qualifications: *Établies conformément aux dispositions de l'article 7-2.00 de la Politique du personnel d'encadrement.**

- Baccalauréat dans un domaine approprié, maîtrise de préférence;
- Cinq (5) années d'expérience pertinente en gestion, idéalement dans un rôle de direction dans l'administration d'un établissement d'enseignement postsecondaire et dans le développement des affaires et des affaires internationales;
- Aptitudes démontrées à développer et à entretenir des relations d'affaires fructueuse;
- Capacités supérieures de planification, d'établissement de priorités et de résolution de problèmes;
- Excellentes aptitudes à communiquer en anglais et en français (écrit et parlé), la maîtrise d'autres langues étant un atout;
- Excellentes compétences interpersonnelles et en matière de service à la clientèle;
- Capacité démontrée de travailler efficacement avec divers groupes d'intérêt dans un contexte multiculturel.

*****Exceptionnellement, le diplôme universitaire de premier cycle souhaité pourrait être substitué par un DEC dans un domaine pertinent combiné avec des années d'expérience en sus du nombre minimum d'années annoncé à l'affichage.**

****Merci de postuler directement sur <http://www.vaniercollege.qc.ca/human-resources/jobs/> afin que votre candidature soit considérée. ***

Job Offer

Job Title : Director of Continuing Education and Community Services

Reference number : C-22-23-2824

Job Category (Job Alert) : Management

Department : Continuing Education and Community Services

Services : Continuing Education

Immediate Supervisor's Name : John McMahon

Position Status : Regular Full-time

Length of the contract : Permanent

Work Location : Vanier College

Work Schedule : Mon - Fri, 8:30 a.m. - 4:30 p.m. (35 hrs/week)

External Posting Start Date : 2022-08-17

External Posting End Date and Time : 2022-08-30 17:00

Salary Scale : \$94,484 - \$125,975

Expected Start Date : 2022-09-19

Vanier College is an English-language public college with more than 6000 daytime students from over 90 different nationalities. We have a thriving Continuing Education division that provides services to adult learners, international students as well as to community and corporate clients. Vanier has approximately 1000 employees and offers a stimulating work environment and a beautiful green campus. Our dynamic faculty and staff enjoy numerous benefits including an employee assistance program, employee fitness programs, professional development, daycare, educational fee waivers as well as music concerts and other activities.

Our institution is committed to ensuring representation in its community; consequently, Vanier College welcomes applications from members of visible minorities, ethnic minorities, women, Indigenous peoples, persons with disabilities, persons of minority sexual orientations and gender identities, and others with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities. The institution maintains its commitment to excellence in Education and recognizes that increasing the diversity of its staff supports this objective.

We offer a remarkable range of job opportunities so we invite you to navigate our job postings and apply so that you too can become a proud member of the Vanier College Community.

Description :

Under the authority of the Director General, the Director of Continuing Education and Community Services is responsible for the overall management (planning, organizing, directing, controlling and evaluating) of the Continuing Education division. The incumbent ensures that the Continuing Education division is managed in accordance with the College's stated Mission, Values and Vision and takes into account the College's multi-annual strategic plans. The Director also assists the Academic Dean in ensuring the quality of education and coherence of all CEGEP credit courses offered under the auspices of the Continuing Education division.

More specifically, but not limited to, the Director of Continuing Education and Community Services is responsible for:

- The quality of education and services offered in the division's CEGEP credit courses, Attestation of College Studies (ACS) programs, Recognition of Acquired Competencies (RAC), summer school, non-credit courses and programs including corporate training, the Language School and international cooperation programs;
- The financial viability and results for each of the sectors of the Continuing Education division;
- The maintenance and development of programs and courses in the division as well as the maintenance and development of the essential relationships with its government, industry and community partners and contributors;
- Representation of his/her administration on official bodies of the College including Management Executive Committee and outside organizations upon the request of the administration on matters within his/her competency and/or responsibility;
- Plans and manages international student recruitment and international cooperation projects;
- Ensures the development of collaborative and concerted links with various partners and represents the Cégep before various authorities, such as ministries, the Fédération des Cégeps and organizations at the national, regional and local levels;
- Monitors opportunities for the development of new training courses or new services. Oversees their implementation and financing;
- Explores and develops opportunities to reach potential new learners, including online education;
- Plans and coordinates communication, promotional and recruitment activities;
- Manages an external campus.



The Director performs all other duties assigned by the Director General or by resolution of the Board.

Classification: Director class 09

Requirements :

Qualifications: Established in accordance with provisions of Article 7-2.00 of the Policy for Management Personnel.***

- Bachelor's degree in an appropriate field, Master's preferred;
- Five (5) years of pertinent management experience, ideally in a leadership role in post-secondary academic administration and in business development and international affairs;
- Demonstrated abilities to develop and maintain successful business relationships;
- Superior planning, prioritizing and problem solving abilities;
- Excellent communications skills in English and French (written and spoken), proficiency in more languages an asset;
- Excellent interpersonal and customer service skills;
- Demonstrated ability to work effectively with diverse constituencies in a multicultural context.

***Exceptionally, a DEC and additional years of experience may be considered in lieu of the preferred Bachelor's Degree

Comments :

If your work experience has changed since your last visit, please be sure to attach a new resume.

Note that a cover letter is mandatory, please be sure to attach yours.

If you are applying on a mobile device (smartphone, tablet), you will receive an acknowledgment email asking you to go update your file by attaching your CV in order for your application to be considered.

We thank all those who apply, however only those selected for an interview will be contacted.